

# *Le Venezuela dénonce la protection que donne la Colombie à des groupes terroristes*

---



Caracas, 3 septembre (RHC)- Le premier vice-président du Parti Socialiste Uni du Venezuela, Diosdado Cabello, a dénoncé le fait que le gouvernement de la Colombie accueille, nourrit et protège des groupes terroristes qu'elle envoie réaliser des actions en territoire vénézuélien.

Au cours d'une conférence de presse dans l'état de Monagas, Diosdado Cabello a condamné les agressions constantes de la Colombie dans ses tentatives de déstabiliser la Révolution Bolivarienne.

Diosdado Cabello, qui est également président de l'Assemblée Nationale Constituante a expliqué comment les autorités actuelles de Bogotá permettent l'installation de bases d'entraînement de groupes paramilitaires pour commettre des crimes et des actions extrémistes.



**Radio Habana Cuba**